

Amalia D. García Medina
Presidenta de la Comisión de
Asuntos Migratorios

"2014, año de Octavio Paz"

Palacio Legislativo a 22 Septiembre de 2014.
CAM/LXII/198/14.

Dip. Manlio Fabio Beltrones Rivera
Presidente de la Junta de Coordinación Política
Honorable Cámara de Diputados
P r e s e n t e

En cumplimiento a la norma que establece la presentación de informes, "Acuerdo de Viajes Nacionales e Internacionales", del viaje Comisión autorizado por la Junta de Coordinación Política; me permito presentar el informe de las actividades que se llevaron a cabo en la sesión de Asamblea Plenaria del Parlamento Centroamericano, PARLACEN, celebrada en la Ciudad de Guatemala, República de Guatemala el día 28 de Mayo del presente año. Y mi participación en San Salvador, El Salvador el 29 de mayo del año en curso.

Se desarrollaron en su inicio los siguientes puntos:

Establecimiento del Quórum

Apertura de la Sesión

Invocación a Dios

Himno a Centroamérica

Lectura y Aprobación de la Agenda General de la Sesión Ordinaria

Lectura del Orden del Día, se dio inicio a la PRESENTACIÓN DE INICIATIVAS - se presentaron catorce iniciativas:

PRESENTACION DE DICTAMENES - se presentaron dos dictámenes favorables:

PRESENTACIÓN DE INFORMES - Presentación del informe de ejecución programática y presupuestaria correspondiente al año 2013, de la Secretaría General del Sistema de la Integración Centroamericana, -SG-SICA-, por el honorable Secretario General, Sr. Hugo Martínez Bonilla.



Amalia D. García Medina
Presidenta de la Comisión de
Asuntos Migratorios

3. Secretaría Técnica sostendrá la reunión con el HD Juan Ramón Jiménez para dar a conocer los avances y perspectiva que se ha venido trabajando en COPAREM, y propondrá que se pueda realizar un plan de trabajo para recibir la Presidencia Pro Témpore de COPAREM, a partir del cumplimiento de los acuerdos políticos que se han tomado en el Consejo.
4. Se discutió que en caso se lleve a cabo la reunión extraordinaria en México D.F. en próxima fecha, se abordará el tema de la personería jurídica y sobre el traslado de la Presidencia Pro Témpore en Nicaragua; se propondrá fecha para el traslado de la misma, la cual tentativamente tendría que ser la tercer semana del mes de octubre del 2014.

Sobre mi participación en El Salvador el 29 y 30 de mayo 2014. Como Presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, fui invitada a la Transmisión del Mando Presidencia de El Salvador del Sr. Salvador Sánchez Cerén (FMLN).

En cumplimiento a lo que señala la norma, sin más que agregar aprovecho la ocasión para enviar un cordial y atento saludo.

A T E N T A M E N T E

c.c.p. Lic. Juan Carlos Delgadillo. Secretario de Servicios Parlamentarios. Para su conocimiento y publicación.-Presente.
c.c.p. Profr. Rogelio Juan González Andrade.- Director de Biblioteca y Archivo.-Para su conocimiento. Presente.
C.C.P. Dip. Agustín M. Alonso Raya, Coordinador del Grupo Parlamentario del PRD – Para su conocimiento. Presente

Edificio D, 1er. Piso, ext. 67287, 67288 y 67289 amalia.garcia@congreso.gob.mx